



徳高定時制だより

第7号
令和7年11月



第2回学校運営協議会

11月13日(木)、学校運営協議会で「学校行事のあり方」について、生徒主体の熟議を行いました。話し合いで、行事の改善や学校の魅力発信について多様な意見が出されました。

まず、「少人数だから一人ひとりに配慮できている」という評価がありました。新入生歓迎遠足では、全員でバーベキューを楽しみ、先輩と話せたことは良かったものの、「交流が一部に偏った」という声もありました。徳高祭については、「チャリティー要素は継続しつつ、模擬店や商業コースの学習を活かした仕入れ・販売体験を取り入れたい」という提案がありました。また、委員さんからは「同じ体験を共有することが大切」として、駅周辺の清掃など地域と関わる活動のアイデアも出されました。

最後に、「できるかできないかではなく、チャレンジ精神を持ち続けよう」という言葉で締めくくられました。



クラスマッチ

11月18日(火)、定時制では恒例のクラスマッチを行いました。少し肌寒い季節となりましたが、体育館は生徒たちの笑顔と熱気でいっぱいになりました。

今年の目玉は、新種目「ケイドロ」です。先生4人が「鬼」となり、生徒2チームが同時に対戦しました。捕まっても仲間が助けに来るというスリルと協力の楽しさが、会場を大いに盛り上げました。さらに、みんなで楽しめる競技も充実していました。「イントロクイズ」、そして教室に隠されたドーナツを探す「宝探し」では、探すワクワクと見つけたときの喜びがありました。最後は恒例の「障害物競走」です。今年はパン食い競走ならぬ“お菓子＆カップラーメン食い競走”を取り入れ、ぶら下がったお菓子をゲットするために奮闘する姿が印象的でした。

寒さを吹き飛ばすほどの熱気と笑顔に包まれた一日でした。生徒も先生も一緒にになって楽しむ、定時制ならではの温かい時間となりました。



12月の主な行事

11月28日(金) 生徒総会

12月 5日(金) 大掃除

12月11日(木)～17日(水) 期末考査

12月23日(火) 個人面談

12月 4日(木) 考査発表

12月10日(水) 補充学習日

12月18日(木)～19日(金) 全校集会 (18日考査予備日)

12月24日(水) 終業式